

## Touratech bleibt Partner der Superbike-IDM

**Motorradausrüster Touratech aus Niedereschach bleibt auch in diesem Jahr wieder Service-Partner der Superbike-IDM bei den Rennen auf verschiedenen Rennstrecken in Deutschland und dem umliegenden Ausland. Mit der Moto3-Klasse und der neu geschaffenen Rennklasse der Super-Naked-Modelle will die Internationale Deutsche Motorradmeisterschaft (IDM) sich 2015 einem noch breiterem Publikum öffnen. (ampnet/jri)**

Bilder zum Artikel

---



Touratech.

---